



Pièces	4 Pièces
Superficie	150 m²
Référence	84493565
Prix	1 090 000 €

Nice

Maison à vendre (06000)

Aspremont/ gairautsuperbe villa contemporaine mitoyenne de 150m2 construite en 2021 avec des prestations très raffinées de qualité. Un environnement au calme absolu, une décoration dans un style bohèmevaste séjour avec une cuisine américain 75m2 avec cheminée, toutes les pièces donnent accès aux terrasses, et a la piscine plein sud. A l'étage, 3 chambres avec extérieurs, 2 salle de bains, dressing,placards. CV de plein pied, un grand garage et parkings.15 minutes du centre ville de nice.

Aspremont/gairautsuperb contemporary semi-detached villa of 150m2 built in 2021 with very refined quality services. An environment of absolute calm, decoration in a bohemian stylelarge living room with a 75m2 american kitchen with fireplace, all rooms give access to the terraces and the south-facing swimming pool. Upstairs, 3 bedrooms with exteriors, 2 bathrooms, dressing room, cupboards. Storefront, a large garage and parking spaces.15 minutes from nice city center.

BATAZZI IMMOBILIER

12 quai Papacino - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

